
 

 
「折尾駅舎」が 

取壊され  

 
取壊されても、「折尾駅舎」は、 

復元されるって聞いたよ。 

 
折尾の住民が、寄付金を集めるという 

条件付き？！ それで、復元の可能性は？ 

折尾駅舎の復元は、約 10 年後！！ 
 
「おりお未来 21協議会」と「北九州市」が 

平成 21 年 6月に発表した 

『折尾駅舎保全・活用基本方針』によると 
 
復元するには、 

『敷地取得費、建物の建築費を 

  地域住民が、住民や企業に寄付金を募り、 

管理運営まで 自主財源で賄うこと』 

が条件らしいわよ！ 

 

 

ほぼ１００％不可能！ だと思うの。 
 

約１０年後に、折尾駅舎を知らない人が 

折尾駅舎を再現したいって思うかしら。。。 

 

22 年 9 月、「住民の要望により、 

折尾駅舎横のトイレの位置に 

仮改札口ができる」 て聞いたけど 
 

トイレの跡に、公衆トイレのような 

仮改札口だと可哀想 だね！ 

 

だから、折尾のシンボル「折尾駅舎」を 

『仮改札口として活用しよう！！』と 

『署名活動』が行われているのよ！ 

 

 

 

今、大事なことは、一人ひとりが 

関心を持つことなのよ！ 
 

皆で、『署名活動』に協力しましょう！！ 

折尾駅舎を「改札口」として活用する会 
■TEL：090-9407-1193  ■FAX：093-691-6001  

■http://www.geocities.jp/orioekisya2011/  

そうか！ 仮改札口だから、 

工事の 妨げにもならないし、 

ホームに エレベーターもできる 

ってことだね！ 

 


